## Les besoins en appartements protégés identifiés aux Breuleux

Une étude réalisée par la HE-Arc en collaboration avec le Conseil communal estime que la réalisation d'un projet immobilier pourrait répondre à la demande actuelle et future



La commune des Breuleux a réalisé une étude pour connaître les besoins en matière d'appartements adaptés ou protégés. (Photo : archives).

La commune des Breuleux connaît désormais ses besoins en matière d'appartements adaptés ou protégés. La HE-Arc a réalisé une étude sur la question en collaboration avec les autorités. Les citoyens ont été invités à remplir un questionnaire l'an dernier. Il en ressort qu'un « projet immobilier réunissant plusieurs appartements de ce style aux Breuleux pourrait répondre à la demande actuelle et future ». Le Conseil communal a jugé que la parcelle n°1154 située à côté de la boucherie Sauser serait la mieux adaptée pour ce concept, mais un changement d'affectation de la zone serait indispensable.

En raison des longues procédures nécessaires pour une telle modification, l'exécutif a décidé d'attendre la révision du plan d'aménagement local pour éventuellement intégrer cet ouvrage sur le territoire communal. A ce sujet, l'assemblée communale a récemment accepté une enveloppe pour établir un rapport d'opportunité qui permettra de cadrer la révision du PAL. /comm-alr